
 　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（総括）要旨　　（１０月２日）

                                                                            　　　１－１ 

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　　７番            　　渡　　邊　　哲　　也　　

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　高温対策について   

   

　１　県は、近年の気候変動の影響をどのように捉え、適応策 生活環境部長 環 境 共 生 課 

　　をどう推進していくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、高温に対応した農業の技術支援にどのように取り 農林水産部長 農 業 振 興 課 

　　組んでいくのか尋ねたい。  　　　　　　　 

　   

　３　県立学校の断熱改修が必要と思うが、県教育委員会の考 教 育 長 教 育 庁 

　　えを尋ねたい。     

   

二　ツキノワグマの被害防止について 生活環境部長 自 然 保 護 課 

   

　　県は、ツキノワグマの被害防止にどのように取り組んでい   

　るのか尋ねたい。　   

   

三　時代に即した農業振興について   

      

　１　県は、子実用とうもろこしの生産拡大にどのように取り 農林水産部長 畜 産 課 

　　組んでいくのか尋ねたい。  　 

　                　  

　２  県は、飼料用米における多収品種の導入をどのように推 〃  水 田 畑 作 課 

　　進していくのか尋ねたい。   

   

四　行政の効率化について　     

   

　１　県は、キャッシュレス決済を始めとする県公金収納方法 会 計 管 理 者 出 納 総 務 課 

　　の多様化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。    

     

　２　県は、アナログ規制の点検・見直しにどのように取り組 総 務 部 長 行 政 経 営 課 

　　んでいくのか尋ねたい。  

 



 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

五　県民の安全・安心づくりについて   

   

　１　県は、犯罪被害者等支援にどのように取り組んでいくの 生活環境部長 男 女 共 生 課 

　　か尋ねたい。   

   

  ２　自転車利用者に対するヘルメットの着用促進に向けた取 交 通 部 長 警 察 本 部 

　　組について、県警察に尋ねたい。   

   

六　健康長寿県づくりについて 知　　　　　事 健康づくり推進 

    課 

　　知事は、高齢者が元気で生き生きと活躍できる県づくりに   

　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


